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Tonon: auspichiamo di continuare a collaborare in questi termini

il plauso di confindustria

La Confindustria Udine plaude alla
decisione dell’università degli
Studi di Udine di portare a termine
il passaggio al bilancio unico di
ateneo e alla contabilità
economico patrimoniale,
coinvolgendo, tra l’altro, una
società di revisione per ottenere la
certificazione.
«L’università di Udine, primo
ateneo a farlo in Italia – evidenzia il
presidente uscente di
Confindustria Udine Adriano Luci -,
ha affidato la certificazione del
bilancio a una parte terza e
indipendente. E’ un’azione di

trasparenza nei confronti del
contesto socio-economico in cui
l’ateneo opera che dovrebbe essere
presa a esempio da tutte le
pubbliche amministrazioni. Il
nostro apprezzamento va dunque
al rettore Compagno per il
profondo senso di responsabilità
etica legato a questa scelta di
mettere tutti i dati e i numeri
certificati dell’ateneo a
disposizione della comunità».
Dello stesso avviso il nuovo
presidente dell’associazione,
Matteo Tonon, il quale, ieri, a
palazzo Florio, ha auspicato che il

percorso fatto dall’università
possa essere preso a esempio da
tutte le amministrazioni
pubbliche. «Si tratta di un risultato
apprezzabile, un salto di qualità
culturale» ha aggiunto Tonon nel
dirsi pronto a continuare a
collaborare in questi termini anche
in futuro con l’università.
Altrettanto soddisfatto il direttore
generale dell’Azienda
ospedaliero-universitario, Mauro
Delendi, che non ha mancato di
sottolineare i risultati ottenuti
dall’ateneo friulano nell’area
medica.

Una foto d’archivio degli studenti universitari nella biblioteca del polo umanistico di via Mantica
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